

人 池

教育目標「いきいき のびる 明治っ子」

令和3年12月20日 発行

上越市立明治小学校

文責 校長 市村 豊

TEL 530-2406

FAX 530-4234

<http://www.meiji.jorne.ed.jp>

E-mail meiji@jorne.or.jp

「身の周りの平和」を実践した2学期

縦割り班活動の充実、いじめ見逃しゼロに向けた話し合い

12月24日（金）をもって、83日間の2学期が終了します。子どもたちの安全と学びを支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

さて、2学期の始業式に、私は子どもたちに、「けんかを止めたり、譲り合ったりして、自分にできる身の周りの平和を実践してみましよう。」という話をしました。

この2学期間、自分のことはもちろん、仲間の思いや気持ちも考え、みんなが幸せに、笑顔になれる場面がたくさんありました。お世話になっている地域の皆様への感謝

の気持ちを表した縦割り班での全校クリーン活動や「にじいろガーデン」の整備は、活動している子どもたちも幸せに、笑顔になりました。また、6年生が主体となって取り組んでいる「くぶる朝会」は、2学期になってますます充実してきました。縦割り班の仲間同士で助け合いながらゲームを行い、互いの頑張りを拍手でたたえ合う場面が毎回見られました。これらの活動を通して、自分たちにできる身の周りの平和が実現していることを確信しました。

さらに、11月17日（水）には、「明治小いじめ見逃しゼロ集会」が行われ、いじめをしない、見逃さないことを全校で確認し合いました。いじめゼロは、まさに子どもたちの身の周りの平和です。この全校集会の前に各学級で、いじめを他人事ではなく自分事として考える話し合いをしました。そして、明治小がこれからも楽しく、安心して学べる場であるために、自分はどのようにしていくのか考え、一人一人が行動宣言文を作成しました。いじめゼロに向けた取組は今も進行中です。

日常の授業や遊び、委員会活動、学校行事の取組など、自分にできる身の周りの平和の実践は、まだまだたくさんあります。子どもたちの平和が、3学期もそして来年度も、もっともっと確かなものになっていくことを期待しています。



12月9日「くぶる朝会」

6年生が企画した縦割り班でのゲーム



「いじめ見逃しゼロ集会」 子どもたち一人一人が考えた「私の行動宣言」を発表しました。

大勢の保護者の皆様も集会に参加しました。

うれしいお葉書が送られてきました！

12月10日（金）、新潟市在住の女性の方からお葉書が送られてきました。その方は、たまたまくびき駅に立ち寄ったそうです。そして、駅構内に掲示してあった、全校クリーン活動の様子が書かれたポスターを見てとても感動したそうです。全校クリーン活動が、地域の皆様だけでなく、その場所を訪れた方々にも幸せを届けていることを改めて感じました。前述したように、全校クリーン活動は、私たちができる身の周りの平和です。これからも、みんなの平和のために、私たちができることを実践していきましょう。



くびき駅構内に掲示してあるポスター

[いただいたお葉書の全文です]

明治小の皆さん、こんにちは。先日バスツアーの折、くびき駅に立ち寄ったら、皆さんが待合室をきれいに掃除する写真と感想文が貼られていて、筆を執りました。すみずみのゴミを取り除こうとする写真、利用者から喜んでもらおうとする一生懸命さの伝わる作文、どれ見ても感動して帰って来ました。「小さくてもきれいさ輝く日本一のくびき駅」にしている明治小の皆さんに拍手拍手。ありがとうございました。そして、これからも頑張ってください。これからも雪に負けず元気でね。

2年生校外学習「はながさの里」に笑顔をお届けしました

12月9日（木）に、2年生が校外学習で頸城デイサービスセンター「はながさの里」を訪問しました。明治小の子どもたちの訪問は2年ぶりとなりました。2年生7名が入室するやいなや、この日来所されていた方々から盛大な拍手で迎えられ、緊張していた子どもたちの表情も和らぎました。子どもたちの姿を見たおじいちゃんもおばあちゃんも笑顔いっぱい。子どもたちは、学校で育てた大根10本をプレゼントしたり、野菜の歌と演奏を披露したりしました。来所されていた代表の方から、「もらった大根を食べて冬を乗り越えます。みなさんも頑張ってくださいね。」と感謝の言葉をいただきました。わずかな時間の訪問でしたが、子どもたちも、おじいちゃんもおばあちゃんもとても幸せな一時を過ごすことができました。



12月下旬、1月上旬の行事予定

12月24日（水）終業式、下校 11:40
29日（月）閉庁日（～1月3日）
1月7日（金）始業式、下校 11:40
11日（火）校内書き初め大会

1月12日（水）発育測定
14日（金）委員会
19日（水）くぶる朝会
21日（金）フリー参観日、PTA全体会
生活コントロールチャレンジ週間（～14日）



保護者、地域の皆様へ ～アルミ缶回収時のお願い～

アルミ缶回収にご協力いただきありがとうございます。3つお願いがあります。①アルミ缶は、缶の中を洗ってつぶしてください。②つぶしたアルミ缶はビニール袋等に入れて「回収ボックス」に入れてください。③スチール缶、空き瓶は回収していません。お手数をおかけしますが、今後ともよろしくお祈りします。